
1 Comissão Intergestores Bipartite de Assistência Social de Santa Catarina (CIB-
2 SC-AS). Ao segundo dia do mês de julho de dois mil e vinte, às treze e trinta horas, 
3 Secretaria de Estado de Desenvolvimento Social, na Rua Fúlvio Aducci, nº 767, 
4 Estreito, Florianópolis, Cep: 88075-001, realizou-se a 5ª Reunião Plenária Ordinária da 
5 Comissão Intergestores Bipartite da Assistência Social (CIB-AS-SC), por meio de 
6 videoconferência, com a presença dos membros: representantes da Secretaria de 
7 Estado do Desenvolvimento Social (SDS/SC): Maria Elisa da Silveira De Caro (Titular e 
8 Coordenadora da CIB-AS-SC), Luciane dos Passos (Titular, Diretora de Assistência 
9 Social), Esmael Ros da Luz (Titular e Gerente de Planejamento e Avaliação), Maristela 

10 Antônia dos Santos (Titular, Gerente de Proteção Social Básica) e representantes do 
11 Colegiado Estadual de Gestores Municipais de Assistência Social (Coegemas/SC): 
12 Luan Maciel (Titular e Presidente do Coegemas); Tiago Cazara (Suplente e Secretário 
13 Municipal de Capinzal/SC), Sandra Pinheiro (Titular e Secretária Municipal de 
14 Assistência Social de Joaçaba/SC), Vagner Oliveira (Titular e Secretário Municipal de 
15 Assistência Social de Joinville), Ulda Baldissera (Suplente e Secretária Municipal de 
16 Assistência Social de Chapecó/SC). Ainda estavam acompanhando, profissionais da 
17 SDS, gestores e técnicos municipais, representantes da câmara técnica, associações 
18 de municípios, conselhos, bem como o Conselho Estadual de Assistência Social 
19 (CEAS) representado por sua Conselheira Raquel Frosi. Maíra Ribeiro Melo, Secretária 
20 Executiva da CIB-AS-SC, realizou a chamada de composição da mesa virtualmente. 
21 Passou a coordenação da reunião à Secretária Maria Elisa De Caro que iniciou 
22 saudando a todos, agradeceu a presença nesse módulo de videoconferência no intuito 
23 de contribuir com a execução da Política de Assistência Social e o fortalecimento do 
24 SUAS no Estado de Santa Catarina, nesse momento tão preocupante por motivo da 
25 pandemia mundial ocasionado pelo coronavirus, (COVID-19). Sr. Luan também deu as 
26 boas vindas a todos, se desculpou pelo cancelamento da CIB que seria dia 30 de junho 
27 do corrente ano, por motivo dos fortes ventos que assolaram o Estado. Desejou uma 
28 excelente tarde de trabalho. Secretária Mª Elisa informa que no dia 03 de julho de 2020, 
29 haverá live com o Gerente de Alta Complexidade, Sr. Maicon Medeiros orientando a 
30 respeito de recursos disponibilizados pelo Ministério da Cidadania aos municípios que 
31 decretaram estado de emergência ou calamidade pública, por terem sido atingidos 
32 pelos fortes ventos do dia 30 de junho. Em seguida foi realizada a apreciação e 
33 aprovação da pauta com os seguintes pontos: 1º. Verificação da presença e da 
34 existência de quórum, confirmado; 2º. Apresentação, apreciação e aprovação da 
35 pauta, foi informado que a pauta havia sido encaminhada a todos os interessados 
36 anteriormente, aberta para aprovação da Pauta, a mesma foi aprovada com as 
37 sugestões de inclusão pelo Coegemas, que foram as seguintes: Reorganização das 
38 Reuniões da CIB AS SC por videoconferência e Composição e Constituição dos 
39 membros da CIB AS SC; 3º. Apreciação e aprovação da ata da reunião plenária 
40 anterior, foi aprovada a ata da 4ª Reunião Plenária Ordinária por videoconferência, 
41 com o conteúdo de acordo; 4º. Matéria de Pactuação: Cofinanciamento 2020 - 2ª e 
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42 3ª parcelas, prorrogação prazo de entrega do Plano de Trabalho: Sr. Caio informa 
43 que 03 (três) municípios não entregaram os Planos de Trabalho referentes a 2a e 3a 
44 parcelas do cofinanciamento estadual de 2020, na data estabelecida na 3ª CIB AS SC, 
45 por motivo da pandemia causada pelo Covid 19. Assim conforme debatido em reunião 
46 de alinhamento a matéria está sendo pactuada para que a entrega do Plano de 
47 Trabalho sejam válidos até o dia 30 de junho de 2020, sendo que o prazo anterior era 
48 05 de junho. Foi lida a Resolução 05 da CIB AS SC que dispõe a respeito do 
49 Cofinanciamento 2020 - 2ª e 3ª parcelas: prorrogação prazo de entrega do Plano de 
50 Trabalho, em decorrência das dificuldades causadas pela pandemia do Covid19. O que 
51 foi pactuado. Recursos Extraordinários Federais: Benefícios Eventuais: 
52 cofinanciamento dos recursos extraordinários oriundos da Lei Complementar n° 173 de 
53 27 de maio de 2020, a serem repassados para Benefícios Eventuais aos municípios, 
54 bem como, critérios, prazos e procedimentos para repasse dos recursos. Sr. Caio 
55 esclarece que o recurso extraordinário para Benefícios Eventuais foi recurso oriundo do 
56 Governo Federal ao Estado de Santa Catarina, recursos da LC 173, que estão sendo 
57 destinados para Saúde e Assistência Social, sendo que  o Estado decidiu repassar aos 
58 municípios para a Assistência Social, por forma de cofinanciamento, o valor de R$ 
59 7.500.000, 00 (sete milhões e quinhentos mil reais). Sr. Luan informa que o Coegemas 
60 aceitou a forma de pactuação nos mesmos moldes do cofinanciamento estadual 2020. 
61 Questiona o valor de R$ 7.500,000,00 (sete milhões e quinhentos mil reais) do repasse, 
62 se será total ou esta é a primeira parcela a ser cofinanciada, pois tem informação de 
63 que o Estado também receberá 4 parcelas. Secretária Mª Elisa esclarece que até o 
64 momento esse será o repasse para a política de Assistência Social. Se futuramente 
65 serão destinados mais recursos, não se tem como prever, mas para esse momento, 
66 estes serão os recursos disponíveis. Sr. Luan questiona, pois os municípios também 
67 estão recebendo recursos desta mesma lei, e receberão em 04 (quatro) parcelas e 
68 sabe-se que o Estado também irá receber desta mesma forma. Pondera ser importante 
69 para os municípios terem conhecimento se o Estado irá repassar mais recursos em 
70 próximas parcelas à Assistência Social, para que os municípios se organizem na forma 
71 como irão utilizar tais recursos. E ainda pondera que se esse for o valor total a ser 
72 repassado aos municípios, esse valor corresponde apenas a 3,424 % (três, 
73 quatrocentos e vinte e quatro  por cento) do valor total dos recursos da LC 173/2020, 
74 que estarão sendo destinados para a política Assistência Social. Salienta que em 
75 reunião com o Governador, o mesmo se comprometeu a fortalecer a política de 
76 Assistência Social, mas se esse for o valor total a ser destinado, entende ser muito 
77 preocupante. Secretária Mª Elisa esclarece que o Estado decidiu repassar estes 
78 recursos em uma única parcela, e que o pleito dos municípios ao Governador deverá 
79 ser analisado pelo mesmo, porém o que é importante saber é que para este momento, 
80 este é o valor que será destinado. Informa que é necessário planejar a aplicação do 
81 recurso com esse valor e não contar com possibilidades futuras. Afirma que nesse 
82 momento a SDS tem como pactuar esse valor que será repassado no mês de agosto. 
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83 Porém ressalta que não tem como afirmar se em um futuro próximo serão destinados 
84 mais recursos à política de Assistência Social.  Reafirma sua posição de que sempre foi 
85 muito clara com os municípios e que nunca foi irresponsável de fazer promessas que 
86 não terá como cumprir. Então nesse momento, esse é o valor a ser pactuado. Sr. Luan 
87 solicitou que a Secretária Mª Elisa interceda pelos municípios junto ao Governador, 
88 para que a política da Assistência Social não receba somente o mínimo de recursos, 
89 como está se caracterizando que irá acontecer. Salienta que muitos municípios estão 
90 preocupados por estarem com muito recurso em uma única conta e que não 
91 conseguirão aplicar o valor em outros serviços. Secretária Mª Elisa informou que junto 
92 com a solicitação dos municípios em reunião com o Governador, está também à 
93 solicitação da sua gestão, salienta que o pleito é o mesmo, que irá reforçar novamente 
94 com o Governador para que a política de Assistência Social seja valorizada nesse 
95 momento tão difícil de pandemia. Recorda que na reunião de CIB em que foi pactuado 
96 a 1ª parcela do cofinanciamento estadual, lembrou que salientou aos municípios o 
97 cuidado e a necessidade de pensar e planejar de forma correta a aplicação dos 
98 recursos, ou seja, para qual proteção ou benefícios eventuais seria alocado os 
99 recursos. Concorda que é importante para a tomada de decisão dos municípios ter 

100 acesso as informações corretas, informa que está em diálogo constante tanto com o 
101 Governador, quanto com a Secretaria Estadual da Fazenda, e que hoje os recursos 
102 destinados à Assistência Social são estes que estão sendo pactuados, que não irá ser 
103 imprudente e irresponsável em dar informações ou fazer promessas que não serão 
104 cumpridas. A reunião com o Governador foi muito importante, porque foi o momento de 
105 todos colocarem a necessidade de mais recursos, auxiliou nesse pleito, pois sempre foi 
106 demonstrada a necessidade de ampliação de recursos para a área. Sra. Sandra 
107 (Secretária Municipal de Joaçaba) lamenta que novamente a política de Assistência 
108 Social fique com o percentual mínimo de 3,424% (três, quatrocentos e vinte e quatro 
109 por cento) dos recursos destinados ao Estado pelo Governo Federal. Entende que a 
110 Saúde está com bastante demanda, mas que a Assistência Social também está com 
111 muita demanda. Secretária Mª Elisa concorda e reafirma que hoje esse é o recurso 
112 para ser pactuado e que aguarda junto com os municípios que as solicitações feitas em 
113 reunião com o Governador sejam atendidas. Sr. Luan pondera que quando o Estado 
114 elenca a Assistência Social como serviço essencial, juntamente com a Saúde, mas que 
115 no momento em que define os valores a serem disponibilizados para as duas áreas, 
116 aplica 96% (noventa e seis por cento) para Saúde e somente 3,424% (três, 
117 quatrocentos e vinte e quatro por cento) para Assistência Social, isso apresenta uma 
118 disparidade com a execução da política de Assistência Social e gostaria que a 
119 Secretária Mª Elisa levasse essa reivindicação ao Governador e informa que também 
120 os municípios irão lutar de todas as formas para que o repasse à Assistência Social 
121 seja maior, pois entende não ser justo que a disparidade entre Saúde e Assistência 
122 Social seja dessa forma.  Sr. Caio leu a Resolução nº 06 da CIB AS SC  que dispõe do 
123 cofinanciamento dos recursos extraordinários oriundos da Lei Complementar n° 173 de 
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124 27 de maio de 2020, a serem repassados para Benefícios Eventuais aos municípios, 
125 bem como, critérios, prazos e procedimentos para repasse dos recursos.  Sr. Caio 
126 relembra a importância de atualização dos telefones e emails dos municípios no 
127 CadSuas para facilitar os contatos. Sr. Luan solicitou que em face do recurso 
128 extraordinário ser para Benefícios Eventuais somente, se há possibilidade de alteração 
129 dos Planos de Trabalho também da 2ª e não somente da 3ª parcela do cofinanciamento 
130 estadual de 2020, para os municípios que assim desejarem. Sr. Caio informou que 
131 essa solicitação  atrasaria o repasse do recurso da 2ª parcela, pois a planilha de 
132 pagamento já está na Secretaria da Fazenda para pagamento. Sr. Luan informa que 
133 colocou essa situação aos municípios, caso fosse alterada a 2ª parcela receberiam com 
134 atraso, mas reafirma a solicitação e questiona se poderia ser entregue ao Gfeas 
135 (Gerência de Financiamento de Assistência Social) via email, quais municípios que 
136 desejam alterar o Plano de Trabalho, também da 2ª parcela. Sr. Caio disse que é 
137 possível e assim, foi estabelecido  o prazo até o dia 07 de julho de 2020, para a 
138 alteração. Sr. Caio informou que atrasaria o pagamento à todos os municípios por mais 
139 ou menos uns 10 (dez) dias, o que foi aceito pelos membros da mesa. Sr. Luan reforça 
140 que o município que desejar alterar o Plano de Trabalho da 2ª e 3ª parcela do 
141 cofinanciamento estadual de 2020, deverá informar ao Gfeas até o dia 07 de julho e os 
142 demais receberão o recurso provavelmente no dia 20 de julho de 2020. Sra. Sandra 
143 questiona se caso houver novas parcelas do cofinanciamento extraordinário, se haveria 
144 a necessidade de fazer novo Plano de Trabalho. Sr. Caio responde que sim. Sr. Luan 
145 entende o questionamento da Sra. Sandra, pois os Gestores Municipais terão que 
146 elaborar novamente Plano de Trabalho para o mesmo recurso. Desta forma, foi 
147 pactuado o recurso do cofinanciamento extraordinário que tem previsão de repasse em 
148 setembro do corrente ano. 5º. Matéria de Discussão: Informes da CIT que ocorreu no 
149 dia 17 de junho de 2020: Secretária Mª Elisa informa a reunião foi longa e que o tema 
150 principal foi a recomposição do orçamento, questões de prazos e se debateu também 
151 se os CRAS iriam auxiliar no cadastramento do auxílio emergencial, mas foi um tema 
152 que não teve conclusão, iria ter uma nova reunião para ser resolvida a questão, porém 
153 não foi possível e perdeu o contexto pois o prazo para cadastro encerra em 02 de julho 
154 de 2020. A nova gestão do Ministério da Cidadania (MC) se mostrou com muita 
155 vontade, com ações mais rápidas, com respostas mais rápidas, foi perceptível a 
156 mudança de perfil dos gestores, exemplo foi que com os fortes ventos de ocorreram no 
157 Estado, a Secretária Mariana entrou em conato, se prontificando no auxílio emergencial 
158 aos municípios afetados. Assim a reunião da CIT teve como pontos principais conhecer 
159 os novos integrantes da gestão do MC, recomposição orçamentária da política pública 
160 em que foi solicitado mais recursos emergenciais e o cadastramento para auxilio 
161 emergencial. Relatório Diagnóstico Situacional das Metas do Pacto de 
162 Aprimoramento SUAS – etapa 2019: Foi solicitado pelo Coegemas, em reunião da 
163 CIB de 29/05/2020, relatório com as ações do Estado para o cumprimento das metas 
164 do Pacto de Aprimoramento, esse relatório foi enviado ao Coegemas, no dia 26 de 
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165 junho de 2020, pela Diretoria de Assistência Social - DIAS. Sra. Luciane questionou ao 
166 Coegemas se teriam algum questionamento a respeito do relatório enviado. Sr. Luan 
167 informou que o Coegemas não enviou o relatório para leitura relatório aos gestores 
168 municipais e que assim que houver retorno pelos mesmo, dará retorno a Sra. Luciane. 
169 Questionário a respeito da Regionalização dos serviços de alta complexidade: Sr. 
170 Maicon Medeiros (Gerente da Proteção Especial de Alta Complexidade) informou que 
171 foi realizada reunião em 22 de junho do grupo de trabalho da regionalização para 
172 avaliar a quantidade de municípios que haviam respondido o questionário, pois foi 
173 deliberado que a cada semana a equipe técnica irá repassar ao GT aqueles municípios 
174 que ainda não responderam ao questionário, para que as associações de municípios e 
175 Coegemas realizem contato com os municípios para que respondam o mesmo. Solicita 
176 que as respostas sejam realizadas da forma mais completa e fidedigna da realidade 
177 para que o diagnóstico possa realmente demonstrar a realidade dos serviços no 
178 Estado. Na data de hoje há 126 (cento e vinte e seis) municípios que ainda não 
179 responderam ao questionário. Informa que os municípios terão até o dia 30 de julho 
180 para enviar as respostas, para que possa ser feita a tabulação dos dados. Agradeceu 
181 aos municípios que já responderam e reitera a importância de todos responderem. Sr. 
182 Luan ressalta que já foi colocado em reunião de Coegemas a importância de ser 
183 respondido o questionário para que seja possível realizar o debate quanto a 
184 implantação da regionalização dos serviços de alta complexidade. Plano de 
185 Contingência para enfrentamento da pandemia causada pelo Covid19: Sra. 
186 Luciane informou que no início da pandemia após dia 17 de março de 2020, a DIAS 
187 realizou informações técnicas, manteve contato com os municípios, cumprindo o papel 
188 do Estado de oferecer apoio técnico aos municípios. Salienta que o Estado também 
189 precisa do apoio técnico do governo federal, que naquele momento não estava 
190 ocorrendo, mas que mesmo assim, a DIAS esteve presente ao lado dos municípios, 
191 orientando tecnicamente naquele momento. Posteriormente foi elaborado o Plano de 
192 Contingência da DIAS, que foi encaminhado ao CEAS, em 16 de junho, que deliberou 
193 pela criação de grupo de trabalho para continuidade e finalização do Plano para ser 
194 aprovado no Conselho. Sra. Raquel Frosi (Conselheira do CEAS), destacou que o 
195 documento está finalizado, com a pendência da assinatura da Presidente do CEAS, foi 
196 solicitado não somente apoio técnico, como auxílios emergenciais e que as demandas 
197 pela política da Assistência Social sejam mensuradas. O CEAS tem solicitado aporte de 
198 recursos estaduais para o enfrentamento da pandemia, essas deliberações irão 
199 oficialmente para a SDS, que já está aguardando o documento. Sr. Luan agradece as 
200 informações. Reorganização das Reuniões da CIB AS SC por videoconferência e 
201 Composição e Constituição dos membros da CIB: Sr. Luan informou que há cargos 
202 vagos no Coegemas para composição da CIB e que irá se reunir com a Diretoria do 
203 Coegemas, para compor essas vagas e posteriormente passará o quadro completo 
204 para ser aprovado em CIB. Ficou deliberado que o Coegemas enviará ofício à CIB com 
205 o quadro completo de integrantes. Em relação a reorganização da CIB, Sr. Luan 
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206 informou que em reunião do Coegemas, os gestores colocaram a importância de 
207 participarem com direito a receber o link da reunião por videoconferência, que hoje é 
208 somente para aqueles que fazem parte da mesa diretora. Sra. Maíra Ribeiro Melo 
209 (Secretária Executiva da CIB) leu nota infomativa elaborada pela SDS com o que 
210 consta a respeito do tema no regimento interno da CIB em relação à participação e 
211 direto a voz e voto. Secretária Mª Elisa informou a necessidade de sua saída da 
212 reunião da CIB, pois teria que participar de outra reunião com o Governador e 
213 Deputados, em que sua presença estava sendo solicitada, como seu representante, 
214 solicitou a participação do Secretário Adjunto Dirceu Antônio Oldra. Agradeceu a 
215 presença de todos, se desculpou por não participar da reunião até ser finalizada, se 
216 solidariza com os municípios que tiveram perdas com os fortes ventos que ocorreram 
217 no Estado, e lembrou novamente da live de 03 de julho que será a respeito de recursos 
218 para aqueles que tiveram perdas com os fortes ventos. Sr. Tiago Casara (Secretário 
219 Municipal de Capinzal) se manifestou em relação a nota informativa, afirmando que o 
220 Regimento Interno da CIB é claro em estabelecer quais membros possuem direito a 
221 voz, lembrou que nas reuniões presenciais era dado direito a voz aos participantes por 
222 meio do microfone, ressalta que esse sentimento de pertencimento à CIB é muito 
223 importante. Desta forma entende ser possível que aqueles que desejarem possam 
224 solicitar a inscrição para ter voz, de forma organizada, fazendo a inscrição 
225 anteriormente, e que é possível realizar um teste, para que se consiga dar aos 
226 Secretários Municipais que sempre participaram das reuniões, esse sentimento de 
227 pertencimento. Entende ser possível a organização para que as falas não sejam 
228 diversas aos temas que estão sendo tratados naquele item de pauta. Manifesta a 
229 importância de que esta oportunidade seja dada aos Gestores Municipais. Sra. Maíra 
230 informa que o Coegemas é o representante dos municípios em reuniões de CIB, que 
231 anteriormente a reunião de CIB ocorrem reuniões de alinhamento e do próprio 
232 Coegemas, para que os Gestores Municipais possam debater os temas que serão 
233 tratados em CIB e que possam trazer essa representatividade para a reunião da CIB 
234 por meio do Coegemas. Sra. Luciane pondera que a reunião é aberta e que está 
235 acontecendo de forma aberta, pois todas as manifestações do chat no youtube estão 
236 sendo contempladas nas explanações da mesa diretora, todos os Gestores, entidades 
237 e técnicos estão tendo a oportunidade de se manifestarem por meio do chat, que está 
238 sendo lido e repassado aos membros da mesa. Esclarece que por uma questão de 
239 organização o link está sendo repassado somente para os integrantes da CIB, e não 
240 para cercear o direito dos Gestores de se manifestarem. Sr. Luan informa que por 
241 vezes os temas que são debatidos em CIB não estão na pauta das reuniões do 
242 Coegemas. Exemplifica com a organização das reuniões de Coegemas em que todos 
243 podem participar e que está dando certo, sugeriu que se limitasse à um número de 
244 participantes, solicita que o link possa ser encaminhado a todos os gestores, que 
245 poderiam participar da reunião, mas apenas a diretoria tem voz, e em determinados 
246 assuntos é aberto para manifestação dos gestores, poderiam ser duas falas por 
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247 exemplo. Sra. Maristela lembrou que de acordo com o Regimento Interno a Câmara 
248 Técnica da CIB deve participar da reunião. Secretário Oldra ponderou que este formato 
249 deve ser trabalhado de forma específica e que esta decisão não precisa ser tomada 
250 nesse momento, é necessário verificar como ficaria, até mesmo com a questão de 
251 tecnologias, mas nesse momento deve ser seguido o Regimento Interno. Ponderou que 
252 o assunto pode ser debatido em outro momento, sugeriu que o Coegemas definisse 
253 alguns gestores que não estão na mesa para serem os representantes dos demais, 
254 salientou que caso ocorra de surgir um tema importante, e que o Coegemas precise 
255 decidir primeiramente entre os Gestores para depois ser trazido em CIB, isso sempre 
256 será respeitado e é por isso que o Coegemas é o representante dos municípios. 
257 Entende que a CIB é um espaço democrático, que continua sendo, por isso são 
258 escolhidos representantes de todas as regiões. Sra. Luciane pondera ainda, que nesse 
259 modo por videoconferência a participação foi ampliada, pois muitas vezes os gestores 
260 não tinham como viajar para estar nas reuniões de CIB de forma presencial e com a 
261 videoconferência esse espaço democrático foi ampliado, pois todos podem ter acesso. 
262 Sra. Maíra lembrou que o calendário da CIB deve ser revisto mais uma vez, pois como 
263 as eleições foram adiadas, a reunião de outubro e novembro não poderão ser realizada 
264 e é importante que aconteçam as 08 (oito) reuniões anuais. Ficou definido que o 
265 calendário será discutido na reunião de alinhamento e irá como tema de pauta para a 
266 reunião de CIB do dia 30 de julho. Sra. Luciane agradece finalizando a pauta da 
267 reunião e passa a palavra para o Sr. Luan e Secretário Oldra finalizarem a reunião. 5 º 
268 Encerramento: Sr. Luan agradeceu à todos os gestores, técnicos que acompanharam 
269 a reunião de CIB e que foi uma reunião produtiva. Ressaltou a importância da 
270 aproximação do Estado com os Gestores municipais para dar força para lutar pela 
271 política de Assistência Social, gostaria de agradecer aos colegas de mesa, tanto do 
272 Coegemas, como também da SDS, afirmou que é seu compromisso enquanto 
273 Presidente do Coegemas, ser a voz de todos os gestores municipais de Santa 
274 Catarina, sempre pensando na ampliação da política de Assistência Social, do SUAS, 
275 agradece a todos pela vontade e esforço conjunto nesta ampliação, volta a afirmar a 
276 importância dos municípios em lutar pela ampliação de recursos financeiros nesse 
277 momento. Reafirma que em reunião com o Governador, o mesmo assumiu 
278 compromissos junto à pasta da Assistência Social, e sente-se triste com a questão dos 
279 recursos extraordinários da LC 173, em que somente aproximadamente 04% (quatro 
280 por cento) dos recursos será destinado à Assistência Social e 96% (noventa e seis por 
281 cento) irão para a Saúde, sendo que as duas políticas são serviços essenciais, então 
282 em nome de todos os Gestores Municipais demonstra a indignação referente à 
283 aplicação e distribuição dos recursos. Secretário Oldra finaliza a reunião, em nome da 
284 Secretária Mª Elisa, agradecendo a todos, informa que a SDS está em esforço continuo 
285 na busca por mais recursos, informa que se tem trabalhado muito para atender as 
286 demandas dos municípios, nesse momento difícil e agravado ainda, pelos fortes ventos 
287 que assolaram o Estado. Agradece a presença e participação de todos.  Nada mais 
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288 havendo a tratar, eu Maíra Ribeiro Melo – Secretária Executiva da CIBSC, lavrei a 
289 presente Ata, cuja gravação encontra-se nos arquivos da Secretaria Executiva da CIB-
290 AS-SC.
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